

le 17 nov. 1981
Voyage NL



Bien chères Maria et Teresa,

Nous sommes au courant de votre visite aux Pays-Bas fin décembre. Berma Klein Goldenijh vient de m'écrire à propos de votre programme à la faculté de théologie à Nimègues. Elle m'écrivait également que pour le dimanche 20 déc. on est en train d'organiser un programme à la "Casa portuguesa" et à un autre centre culturel (De Populier).

Or ici au Tilkenberg nous avions espéré que le dimanche serait un jour un peu plus tranquille que vous pourriez passer ici chez nous. Il y aura au Tilkenberg une réunion avec ± 8 jeunes, membres ou intéressés du Graal et nous serions extrêmement reconnaissantes si vous pourriez passer un peu de temps avec nous, ne fût-ce qu'une heure, à parler du Graal, de son futur, de sa signification pour le monde d'aujourd'hui, de son avenir, etc. bref : nous voudrions vous demander de partager avec ces jeunes un peu de votre enthousiasme et de votre vision. Parmi ce groupe il n'y a que Annelies et Didine que vous connaissez, pour autant que je sache.

J'espère beaucoup que cela pourra s'arranger sans trop de peine. Sachez d'avance que nous vous sommes très reconnaissantes pour tout ce que vous pourriez faire.

Nous avons vu ton nom, chère Maria, parmi quelques autres personnes qui ont été invitées à parler au congrès de la paix à Amsterdam du 27-29 nov. Est-ce qu'il y aurait une possibilité que tu acceptes l'invitation? Gerda Kaufmann vient - An van Tol et Didine participeraient aussi. Moi-même j'ai dû conduire une session

2.
de zen ici au Tilkenberg.

Je suis contente de la perspective de vous revoir
sous peu. J'aimerais beaucoup échanger des idées
avec vous. Dans le bras hollandais il y a récem-
ment un peu de révolution... et il sera bon d'entendre
de vos nouvelles et de vos points de vue!

A bientôt - Portez-vous bien!

Je vous embrasse toutes deux

Mimi

Fundação Cuidar o Futuro

